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レクリエーションバレー大会レクリエーションバレー大会
南中学区

開催日時：11月30日㈰ 9時～
開催場所：桜町小学校

開催日時：11月～3月 毎月第4日曜日 10：00～12：00
開催場所：高棚小学校

開催日時：交流会と大会を年に２回開催
開催場所：桜井公民館

【ソフトボール】
開催日時：9月28日㈰ 8時半～
（雨天予備日：10月5日㈰）
開催場所：篠目中学校
【バドミントン】
開催日時：9月13日㈯ 9時～
【バレーボール/ソフトバレー】
開催日時：9月28日㈰ 9時～/13時～
開催場所：梨の里小学校

開催日時：9月21日㈰ 9：00～
開催場所：明祥中学校体育館

開催日時：11月2日㈰ 午後
開催場所：北部公民館かきたホール

開催日時：11月23日㈰
開催場所：安祥中学校グラウンド

ANJOほく部みんスポクラブANJOほく部みんスポクラブ

詳細は各地区の
スポーツ推進委
員にお問い合わ
せください。

ソフトバレーボ
ールよりもコン
トロールしやす
い、レクリエー
ションバレーボ
ールで楽しく排
球しませんか？

篠目中学校区で
スポーツの交流
会を開催します。
皆さんの参加を
待ってます！！

５月の開催時には
とても多くの方に
参加いただきまし
た。12月も寒さに
負けず、多くの参
加をお待ちしてお
ります。

今年は一カ月早
い実施です。参
加希望の方は、
明中学区スポ進
まで今すぐ申し
込みを！

さまざまな年齢
層の方が気軽に
参加されていま
すので、皆様ふ
るってご参加く
ださい。

今年度は南部小学
区、祥南小学区合同
で三世代が楽しめ
る大会を開催します。
初心者でも楽しめ
ます。皆様のご参加
をお待ちしています。

ソフトボール交流会ソフトボール交流会
北中学区

開催日時：11月9日㈰
開催場所：市ソフトボール場

約200人が集う北中
学区のビッグイベント
です。最近では世代
交代が見られ、ファミ
リーで楽しむことが
できます。新たな
チームの参加大歓迎！

各地域のイチオシ行事各地域のイチオシ行事

　初回は、スナッグゴルフを実施いたしました。
　まずは、クラブの持ち方、スイングなどの練習そして、屋外
にコースを設置して親子で楽しくラウンドしたしました。
　子どもたちではなく、お父さん、お母さん方も子どもたちに
負けじと真剣にプレーしていました。

子ども講座

　当地区のソフトバレー交流会は、健常者の方だけではなく、聴覚に障害
がある方々も参加し、白熱した競技をしています。きっかけは、数年前か
ら、地区の施設開放委員会で声をかけさせていただき、当初は１チームだ
けでしたが年々参加するチーム数も増えてきました。参加するチームの方
からは「この地域の住んでいないメンバーもいますが、大丈夫ですか」と
いう問い合わせも頂きましたが、健常者と障がい者の交流もなかなかない
ので、快く了承いたしました。試合方法は特別なルールもなく、ルール説
明は文書、そして、手話通訳者の方を通じて行っております。今後も、こ
ういった交流会を企画していきたいと考えています。

　平成25年5月11日㈰和泉町内会にて、熱中症講
習会を開催しました。本格的に暑くなる前に、毎年
実施していますが、今回は、スポーツ課からの提案
もあり大塚製薬の方を講師に招き実施しました。明
祥中学区内の各スポーツ団体、子ども会の方など
60名強の参加がありました。講習では、講師の方
から熱中症になりやすい原因として、前日の夜更か
しと朝食を抜いてスポーツなどをすることがあげられました。朝食を取る

ことと学業成績の関係など
も示していただきながら、
朝食の大切さもよく理解で
きました。また、写真のよ
うなガイドブックもいただ
きましたので、各団体で教
育いただく際も大いに役立
つと思います。講習希望の
方は、各地区のスポーツ推
進委員あるいはスポーツ課
にご連絡、ご相談ください。

東山学区 ソフトバレ
ー交流会

明祥地区 熱中症講習
会開催
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卓球卓球 野球野球金 土

スポーツ推進委員の
詳しい情報やお問い
合わせはこちらから

安城市　スポーツ推進委員 検索

携帯で簡単検索！
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レジャープール

里　町　学　区

髙 𣘺 拓 生 岡 田 良 和
たか はし たく お おか だ よし かず

桜　町　学　区

嶋 田 政 志 松 尾 和 子 坂 口 孝 啓 四ツ井初美
しま だ まさ し まつ お かず こ さか ぐち たか ひろ よ つ い はつ み

錦　町　学　区

飯田真喜子 太 田 孝 文 牧 　 　 直
いい だ ま き こ おお た たか ふみ まき すなお

西　部　学　区

柴 田 一 作 大 参 知 幸
しば た いっ さく おお み とも ゆき

桜　井　学　区

永 岡 伸 仁 善 　 五 月 木 村 秀 雄
なが おか のぶ ひと みよし さ つき き むら ひで お

作　野　学　区

富 川 　 博 坂本多佳子 大 山 好 二
とみ かわ ひろし さかもと た か こ おお やま こう じ

中　部　学　区

加 藤 正 夫 安 藤 伸 成 樫 山 美 和
か とう まさ お あん どう のぶ なり かし やま み わ

梨 の 里 学 区

鳥居まゆみ 石 川 伸 男
とり い いし かわ のぶ お

明　和　学　区

杉 浦 尊 仁 横 山 　 修
すぎ うら たか ひと よこ やま おさむ

今年度よりスポー
ツ推進委員をさせ
ていただくことに
なりました。私自
身、スポーツを指
導する事は出来ま
せんが、地域の方
や子ども達と楽し
みながら手助けを
して行きたいと思
います。

今年度より作野学区スポー
ツ推進委員を勤めることに
なりました、大山好二です。
スポーツをする事は得意で
はありませんが、スポーツ
観戦など見る事は大好きで
す。推進委員となったこと
で地域の皆さんと一緒にス
ポーツ交流会などが楽しく
出来るよう、頑張って行き
たいと思います。

横山会長あいさつ
　このたび会長に就任いたしました明祥中学校区の横山です。この
4月から16名の新人を迎え2年間の新たな活動をスタートさせます。
　安城市はスポーツ振興計画で「マイスポーツ運動の推進」を柱に、
地域スポーツ振興による市民全体のスポーツ実施率向上を目指して
います。そのための環境整備、機会創出の役割を「あなたのまちの
スポーツ推進委員」が担っていきます。このページをぜひお手元に
置いていただき、お気軽にご相談いただければ幸いです。
　人との交流が希薄になりつつある現状を改善するためにも、ス
ポーツを通じてだれでも気楽に楽しめる環境づくりを目標に、総合
型地域スポーツクラブの拡大のための調査研究に邁進します。「地
域が元気に、地域を元気に」を合言葉に、地域活動の充実・生涯ス
ポーツ推進を市民の皆様と一緒になって推進していきます。

二 本 木 学 区

黒 木 和 利 丹 羽 好 夫 金 原 京 子興 梠 幸 男
くろ き かず とし に わ よし お きん ばらきょう ここう ろ ゆき お

高　棚　学　区

大 石 重 雄神 谷 嗣 美
かみ や つぐ み おお いし しげ お

三河安城学区

大 橋 正 吉 岩 井 弘 次前 田 良 泰
おお はし まさ きち まえ だ よし やす いわ い こう じ

丈　山　学　区

沓 名 勝 秋 神 谷 有 弘 三津山晶湖
くつ な かつ あき かみ や あり ひろ み つ やまあき こ

桜　林　学　区

荒 川 清 明 高松美和子岡 田 茂 巳
あら かわ きよ あき おか だ しげ み たかまつ み わ こ

南　部　学　区

浅 井 昭 裕 近 藤 　 勲 四 本 和 人
あさ い あき ひろ こん どう いさお よつ もと かず と

祥　南　学　区

太 田 妙 子 堂 園 國 弘
おお た たえ こ どう ぞの くに ひろ

東　部　学　区

石 井 睦 美 木 下 光 明 千 上 晃 史
いわ い むつ み きの した みつ あき ち がみ こう じ

新　田　学　区

岩瀬佐英子秋山真由美
いわ せ さ え こあきやま ま ゆ み

今　池　学　区

加 藤 治 二山 﨑 知 子 瀬戸井明人
せ と い あきひとか とう はる じやま ざき とも こ

志　貴　学　区

西 村 　 誠 大 橋 立 夫
にし むら まこと おお はし りつ お

北　部　学　区

大 石 安 徳林 　 　 誠 垣 下 晃 毅
はやし まこと おお いし やす のり かき した こう き

今年より二本木学区
のスポーツ推進委員
させて頂く事になり
ました。スポーツを
通じて地域の皆様と
交流をはかり、スポ
ーツの持つ楽しさ、
充実感を伝えられた
らと思っております。

この推進委員を通
して、地域の方々
とつながりを持ち
ながら、楽しくス
ポーツをすること
で、明るく健康な
まちづくりができ
るようにお手伝い
していきたいと思
います。

スポーツ推進委員
をやらせていただ
いて、参加人数が
多いほどやりがい
が沸いてきます。
少しでもスポーツ
人口の増加のお役
にたてればと思っ
ています。

スポ進の活動を始
めて数ヶ月が経ち
ました。地域の交
流大会やイベント
のどの大会でも、
地域の皆様からの
笑顔に元気をもら
い、決意を新たに
しています。皆様
の笑顔が増やせる
よう頑張ります。

長年ソフトボール
とインディアカを
やってきましたが、
体を痛めた事で続
けられなくなりま
した。再び、スポ
ーツに関わること
が出来るのをとて
も嬉しく思ってい
ます。楽しみなが
ら積極的に活動に
参加していきたい
と思います。

まだまだ、右も左
もわかりませんが、
周りの皆さんのご
協力、ご指導のも
と、楽しく積極的
に頑張って行きた
いと思っておりま
す。

まずは、一期二
年お世話になり
ます。周りの方
からご協力、ご
指導いただき頑
張って行きたい
と思います。

本年度よりスポーツ推進委
員を引き受けましたが、解
らない事だらけです。体を
動かすことは好きなのでま
ずは一期、解らないなりに
も協力、ご指導頂きながら
頑張ってまいります。　

スポーツ推進委員、初めて
聞きました。何をしている
の？何をするの？全く知ら
ないまま引き受けてしまい
ました。こんな私ですが足
手まといにならないよう、
少しでも役立てるようにな
りたいと思います。よろし
くお願いします。

長期就任者の皆さんの
足でまといにならない
よう積極的に頑張って
行こうと思います。ご
協力、ご指導宜しくお
願いいたします。

はじめまして。今
年度よりスポーツ
推進委員をさせて
いただく事になり
ました。自分に出
来るのか、不安な
気持ちでいっぱい
ですが諸先輩方の
お力を借りながら
頑張っていこうと
思います。よろし
くお願いします。

スポーツ推進委員
としてまだ何をし
て良いのか戸惑っ
ています。そこで
多くの企画行事に
参加して、少しで
もスポーツを通し
て、交流し、ふれ
あいの場で楽しく
活動出来るように
頑張ります。

今年からスポーツ
推進委員になり、
今までは自らスポ
ーツを楽しんでき
ましたが先輩推進
委員の助けを借り
地域の皆さんにも
スポーツの楽しさ
を伝えられる様努
力します。

本年度からスポーツ
推進委員を務めさせ
ていただきます。ま
だ、右も左も分から
ない状態ですが、参
加した皆様が「楽し
い。今後も参加した
い！！」と思えるよう
なイベントを皆さん
と一緒に創っていき
たいと思います。

＝新任


